

# Die neue Volkspartei

Margareten

## Kühleffekte durch Bepflanzung und Wasserstellen

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 16.03.2021 gemäß S 24 GO-BV folgenden

### Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung Margareten spricht sich dafür aus, dass bei jeglichen Bauprojekten in Margareten einen Kühleffekt, vor allem durch Fassadenbepflanzung bzw. durch Dachbepflanzung, zu erreichen. Weiters befürwortet die Bezirksvertretung die Schaffung von Brunnen und Trinkbecken in Parks oder an anderen geeigneten Plätzen. Diese Maßnahme soll gegen die Hitzeentwicklung im Bezirk sowie zur vertikalen Bepflanzung des Bezirks beitragen.

### Begründung

Margareten ist dicht verbaut und jeden Sommer ist die dauernde Hitzeentwicklung nicht nur sichtbar, sondern vor allem spürbar. Die starke Hitze ist mit negativen Auswirkungen auf die Gesundheit der Bürgerinnen und Bürger und genauso auch auf Flora und Fauna im Bezirk verbunden. Dem entschlossen entgegenzusteuern ist wichtig, daher braucht es Maßnahmen wo Stadtentwicklung, Wohnbauprojekte mit Bepflanzung Hand in Hand gehen.

Für den Klub

KO BzR Alexander Maly

BzRin Margarethe Heller